

2020年12月2日  
非破壊検査株式会社

### 新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の本社（大阪市西区）に勤務する社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

11月21日に自宅で発熱し、そのまま休暇を取得して療養していたところ平熱に戻りましたが、念のため24日にPCR検査を受けた結果、翌25日に陽性が確認されたものです。引き続き自宅待機させ、所轄の保健所に連絡して指示を仰ぐとともに、本社の勤務フロアはじめ共有部分等の消毒を完了いたしました。

濃厚接触者に該当する者はなく、現在までに他に感染者は発生しておりません。また当該社員は内勤で、社外の現場の検査実務には従事しておりませんでした。

当社は今後とも各関係機関と連携を図り、お取引先様はじめ社内外の関係者の安全確保と感染拡大防止を最優先に取り組みを強化してまいります。ご心配をおかけいたしますが何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

<本件に関する問い合わせ先>

非破壊検査株式会社 広報室

[infome@hihakaikensa.co.jp](mailto:infome@hihakaikensa.co.jp)